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役員　会　長　木村きぬゑ
　　　副会長　亀井　　孝
　　　幹　事　後藤　　隆
　　　会　計　河村　貴雄

第 　 　 回 例 会 会報委員長　衛藤　秀子

ＳＡＡ　近藤　賢司
直前会長　近藤　賢司

木村きぬゑ
亀井　　孝
河村　貴雄
村津　忠久

津末美代子
大島由美子
髙宮　勝美

理事
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理事
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◆出席報告　　　　出席副委員長　津末美代子
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　われ等の生業

◆唱　　歌　　我は海の子

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「日本フィルできく
美しい日本のうた」より

初恋
さくら貝の歌
椰子の実　　　他

◆ビジター　　川本尚哉（別府ＲＣ）
西岡　透（ 〃 ＲＣ）

会長の時間 会長　木村きぬゑ

　皆さん、こんにちは。今日はゲストに別府ロー
タリーの川本会長と社会奉仕委員長の西岡さんが
お見えになっています。
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　先日、会長幹事の就任挨拶に仕事の都合でお見
えにならなかったので、今日初めて中央ロータ
リークラブでの顔見せです。何やらお願い事もあ
るようなので、会長よろしくお願いします。
　本日は、各委員長の就任挨拶があり、時間があ
まりとれないので、会長の話は省略します。例会
あと第１回臨時理事会があります。役員、理事の
方は御協力よろしくお願いします。
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幹 事 報 告 幹事　後藤　　隆

１．本日の卓話
『就任挨拶（活動計画）』
亀井　孝クラブ奉仕委員長
河村貴雄職業奉仕委員長
髙宮勝美会員増強・職業分類・会員選考委員長
村津忠久健康増進・Rソング委員長
森　宗明スマイルボックス委員長
中尾　誠プログラム・米山奨学委員長
鳴海淳郎Ｒ情報委員長
衛藤秀子広報・雑誌・会報委員長
平野英壽Ｒ財団委員長

２．「2010-2011年度　地区管理運営セミナー」開
催のご案内
日　時　平成22年８月28日（土）13：00～16：30
場　所　アイネス　２Ｆ大会議室

（大分県消費生活・男女共同参画プラザ）
出席者　会長、クラブ奉仕委員長、他参加希

望者
３．本日例会終了後、「第１回臨時理事・役員会」
を開催致します。

４．例会変更のお知らせ
大分城西ＲＣ	 ７月21日（水）の例会は、夜の例

会の為　７月20日（火）18：30～
良の家に日時・場所変更

別府北ＲＣ	 ７月28日（水）の例会は、創立45
周年記念例会の為　同日18：00～
ホテル白菊に時間変更

中津平成ＲＣ	 ７月29日（木）の例会は、定款第
６条第１節（ｃ）に基づき休会

大分東ＲＣ	 ７月29日（木）の例会は、夜の例
会の為　同日18：30～丸福に時間
・場所変更

５．次週の予定
「夕涼み例会」
※時間・場所を変更し、別府タワーに於いて
18：30～開催致します。

６．本日の回覧
①「もみじ谷整美作業」出・欠席（７月25日）
②「夕涼み例会」出・欠席（７月27日）
③「第２回クラブ協議会」出・欠席（８月３日）
④「木下光一ガバナーとの別府市内４ＲＣ・
湯布院ＲＣ合同懇親会」出・欠席（８月18日）

７．本日の配布
①週報　No.1010

②ロータリー探究：「レイ・クリンギンスミ
スＲＩ会長のロータリーにかける夢」　

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　森　　宗明

○別府ＲＣ会長　川本尚哉氏
　夕涼みワイワイ市のお願いにきました。チケッ
ト１枚\1,000円です。宜しくお願い致します。

○別府ＲＣ社会奉仕委員長　西岡　透氏
　本日、ワイワイ市出店のチケット御協力をお
願いにまいりました。よろしくお願い致します。

○木村会長
　川本会長、西岡さん、いらっしゃい。川本さ
ん、先週の会長あいさつの時、お待ちしており
ましたが、仕事だったとの事。今日は思いを言っ
て下さいね。皆さん、別府中央ＲＣクラブの活
動計画、よろしくお願いします。

○村津会員
　再来年の「一気登山25周年記念大会前夜祭」
の企画調査の一環として、一昨日・日曜日、岐
阜県多治見市に日帰りで行って来ました。登

アル

山
ピニ

家
スト

の野口健さん（36歳）の講演を聞きましたが、
感動しました。感銘を受けました。
　諸般の条件が調えば、彼を講師として迎えた
いと考えております。旅行の成果に感謝してス
マイル。

○平野会員
　別府ＲＣの川本会長、西岡さん、ようこそ。
今期がんばって下さい。特に西岡さん、ゴルフ
はお手柔らかにあまりいじめないで下さいね。
　P.S　会長は挨拶で今から暑くなると困ると
おっしゃいましたが、生ビールと冷麺が売れる
のではないですか？

○河村会員
　遅れて出席して申し訳ありません。お詫びし
てスマイル。

○近藤会員
　じめじめした梅雨があけ、本格的な夏がやっ
てきました。皆さん、暑さに負けず、気合を入
れて仕事にレジャーに頑張りましょう。

○亀井会員
　別府ＲＣ川本会長、西岡社会奉仕委員長、よ
うこそ中央ＲＣへ。ワイワイ市チケット、購入
したいと思います。おつかれ様です。
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○津末会員
　いつもの会場で会議があったので、時間が早
くなり出席できました。タワーでの夕涼み例会、
お待ちしてます。

○中尾会員
　連休が過ぎ、ようやく夏が来ました。天気の
ように経済（フトコロ具合）も好転する事を望
んでスマイルします。

○森会員
　一昨日、津久見の花火5,000発を見に行きま
した。ずぶ濡れになりましたが、とてもきれい
でした。

就任挨拶 クラブ奉仕委員長　亀井　　孝

　クラブ奉仕委員長の亀井です。ロータリーの基
本は例会であるということを会員それぞれが実感
できるよう、充実した例会にしたいと思っており
ます。各委員会の活動を補佐することが役割です
ので、話し合い、協力体制がとれるよう配慮して
いきます。それとともに親睦委員長、ＳＡＡと連
携をとり、より楽しいクラブを目指し努力します。

就任挨拶 職業奉仕委員長　河村　貴雄

１．本年度も永年地場の会場で活躍された方をご
推薦頂き１名表彰したいと思います。本年度は
特にハンディキャップを持った方を考えており
ます。
２．職業奉仕に関する理解と工場に取り組み、自
分の職業を通じて職業奉仕の精神をつかんで頂
くよう広く地域社会にお伝えしてゆきます。職
業奉仕のご理解とご協力をよろしくお願い致し
ます。

就任挨拶 会員増強・職業分類・会員選考委員長　髙宮　勝美

　職業奉仕委員会、出席委員会、プログラム委員
長、ロータリー財団委員長、幹事と携わって来ま
した。
　しかし事実として、ロータリーに関して無知な
私がこのたび人様をロータリーに勧誘する会員増
強委員長に選任された事は『青天の霹靂』であり、
戸惑っておりますが、指名された以上は何が何で
も全うしなければなりません。

　全世界的に我がクラブと同様、会員の減少が進
んでいる今、今後のロータリーの為にも全会員が
一丸となって「良いことを進んで行う輪を再構築
する」足がかりになるように、全力を挙げてまい
ります。
　会員の皆様方も「一人一人が月に１名の会員候
補を私に連絡頂ければ、私が直接お会いし、入会
を勧めてまいります」皆様の協力で今年は10名の
入会を達成いたします。
　「やれば出来る」

就任挨拶 健康増進委員長　村津　忠久

　私の体験医学を、是非、クラブ会員みなさんの
健康増進に役立てたいものと思っております。
　青年の頃の私は、当時の海軍士官を育成する為
の「海軍兵学校」に合格し、その激しい訓練に耐
え抜いた程の超健康な体でしたが、戦後の想像を
絶する程の貧しい食生活や、健康問題に関する無
知から、26歳の時に体はボロボロになり、55年前、
当時の村橋善高先生から、
「一所懸命、食生活の努力を続ければ、肝臓はど
うにか健康に戻れるが、心臓と腎臓は、死ぬまで
元に戻れない」
と、言われました。
　しかし、家族を守るためには健康にならねばな
らない、という一心から、真剣に健康問題に取り
組み、肝臓と腎臓は40歳頃迄に完全に元に戻りま
した。心臓はごく一部が元に戻れないままですが、
日常生活には全く関係ありません。
　現在、足腰はよれよれでも、内臓と頭は異常な
しで、２ヶ月に１回の血液検査・血圧も全く正常
です。
　しかし、その為にはいろいろと工夫・精進を致
しております。
　毎日の食事、サプリメント、運動、休養等々、
この55年間に培って来たものがあります。
　このノウハウを会員の皆様の為にも役立てたい
と思っておりますので、どうぞ遠慮なく御相談下
さい。

就任挨拶 ロータリー・ソング委員長　村津　忠久

　例会開始点鐘後の歌唱の際の姿勢に留意しま
しょう。
　息は吸うのではなくて、瞬時に、一挙に、鼻か
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ら腹に落とし込むように致します。
　顔の筋肉は、精一杯、上に引き上げるように致
しましょう。
　のどには力を入れないで、広げられるだけ広げ、
腹の底から出た息で、歌うというより響かせるよ
うに致しましょう。
　これを続けると顔の皺も伸びるようです。

就任挨拶 スマイルボックス委員長　森　　宗明

　会員も減って景気も良くなくてスマイルボック
スには良くない条件が多いのですが、私たちのク
ラブのスマイルボックスの基本は自主申告がルー
ルであります。ふるってスマイルしていただきま
すようおねがいいたします。極力おねだりはしな
いように心がけます。

就任挨拶 プログラム委員長　中尾　　誠

　遅滞なく例会を進行するように致しますので、
皆様のご協力をお願いいたします。

就任挨拶 米山奨学委員長　中尾　　誠

　今期の奨学生であるパニットナンタナクン・
ナッタニットさんとより多くの会員の方が交流を
図れるようにいたします。
　皆様のご協力をお願いいたします。

就任挨拶 ロータリー情報委員長　鳴海　淳郎

　Ｒ情報委員長の鳴海です。わたしのＲ－情報は
所謂３分間情報とは違って、ロータリーの心を皆
さんにお伝えするもので、開設10年目になるわた
しのホーム・ページ『ロータリー探究』より努め
て毎例会毎にその一こまを紹介するものです。
　わたしは常々ロータリーを一般の人にもわかり
やすく、会員にもその心を伝えて感動を与え、更
にすすんでこれを自分のものにし、それを生かし
ていただくことを願ってやっておりますが、最近
当クラブに挨拶に見えた会長、幹事さんの中で、
当日紹介した『新会員のために～ロータリーを知
り、ロータリーが好きになる具体的方法』に感動
された別府東クラブの幸会長は会長の時間にこれ
を紹介したいと申され、孫幹事は大学での講義に
この中のロータリーの奉仕について引用したいと

言われ、これが掲載された週報をわざわざ送って
下さいました。
　また、本日挨拶にみえた別府クラブの川本会長
は、挨拶早々、本日わたしが提供したロータリー
情報『レイ・クリンギンスミスＲＩ会長のロータ
リーにかける夢』について述べられ、びっくりす
ると同時に非常に感動した次第です。
　そして、日頃このようなロータリー情報を聴い
ていただいている当クラブの皆さんにもこのよう
な反応がみられれば何と有難いことではないかと
思った次第です。

就任挨拶 広報・雑誌・会報委員長　衛藤　秀子

　この度、広報・雑誌・会報委員長と言う大役を
仰せ付かった衛藤秀子でございます。
　ロータリー歴７年ですが、まだ何も分かってい
ません。この私には少し荷が重過ぎる感がありま
すが、皆様の御協力、御指導のもと、この１年頑
張りたいと思います。よろしくお願い致します。
特に森副委員長には大変ご迷惑をお掛けすること
と思います。すみません。
　では、早速ですが、会報からのお願いとして印
刷の都合がありますので、卓話、コラムなどの原
稿の締め切りを水曜日までとしたいと思いますの
で、例会当日頂くか、若しくは事務局へファック
スで送って下さいませ。早々からお願い事で恐縮
ですが、よろしくお願い申し上げます。

就任挨拶 ロータリー財団委員長　平野　英壽

　私は、今回で４回目のＲ財団委員長をさせてい
ただくことになりました。
　今期は、会員一人100ドルの寄付を目標に、昨
年同様、会員皆様に月額1000円の積り貯金をして
もらうため今期も又、500円玉貯金箱をお配りし
たいと思います。どうか毎月500円玉２枚を貯金
箱に入れていただいて全員達成の私の夢を叶えて
下さい。


